
FORMATION 

Faire une affiche sur Canva 



Bonne ou mauvaise affiche ? 
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- La lecture en Z







Vous avez l'impression que toutes les affiches de films se
ressemblent ? C'est normal, elles sont faites pour ça







« Juger l'esthétique d'une affiche n'a pas de sens. Elle ne doit
pas être belle, 

elle doit faire venir le spectateur. 

C'est un élément marketing, comme une publicité ».

David Honnorat, auteur du livre "Movieland"
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